



Die Containerinsel links im Bild sowie der Straßenbelag davor wurden gestern entfernt.

Foto: Gemeinde Terfens

## Buttersäure stank zum Himmel

**Terfens** – Dass Müll unerträglich stinken kann, erlebten Anrainer neben einer Containerinsel in Neu-Terfens. „Offenbar hat jemand Anfang Oktober illegal Buttersäure in den Recyclingcontainern entsorgt“, sagt der Terfener Bürgermeister Hubert Hussl, der gestern Anzeige gegen unbekannt erstattet hat.

Tropfen der penetrant und nach Erbrochenem riechenden Flüssigkeit haben mehre-

re Experten, die die Gemeinde inzwischen zu Rate zog, auf dem Containerareal samt davorliegender Straße sowie auf dem Nachbargrundstück ausgemacht. „Das Zeug stinkt jahrelang“, weiß Hussl. Vorgestern ließ er eiligst eine Gemeinderatssitzung einberufen, um die Entfernung der Containerinsel sowie des betroffenen Asphalts zu beschließen. Gestern Früh rückte der Bagger von Hussls

Baufirma an. Die Müllcontainerinsel wurde niedrigerissen und mehr als 100 Quadratmeter Straßenbelag entfernt. Der Kreuzungsbereich war erst im September neu hergerichtet worden.

„Der Schaden auf Gemeindegund dürfte sich auf über 10.000 Euro belaufen“, sagt Hussl. Die Containerinsel wird nicht wieder errichtet, sondern in den örtlichen Bauhof verlagert. (ad)